

So kühlt Ihre Klimaanlage am schnellsten:



Wenn Sie nicht sofort starten müssen, machen Sie ein paar Minuten lang alle Türen auf, um die heiße Luft rauszubekommen.



Fahren Sie auf den ersten Metern mit geöffneten Fenstern und ausgeschalteter Klimaanlage.



Schließen Sie alle Fenster und stellen die Klimaanlage auf die niedrigste Temperatur. Falls Sie eine Klimaautomatik haben, wählen Sie die Wunschtemperatur vor.



Schalten Sie das Gebläse auf volle Leistung und sorgen Sie dafür, dass die Luft-einlässe direkt in den Innenraum gerichtet und offen sind.



Stellen Sie den Regler auf Umluft. So saugt die Anlage nicht warme Luft von außen an, sondern nimmt einen Teil der vorgekühlten Innenluft. Dadurch können Sie bei hoher Außentemperatur die Innentemperatur schneller herunterkühlen.

Sobald im Wagen eine angenehme Temperatur herrscht, stellen Sie die Umluftfunktion wieder aus, damit die Anlage Frischluft ansaugen kann.

Klimaanlage nicht zu kalt drehen!

Der Unterschied zwischen Außen- und Innentemperatur sollte nicht größer als 6 Grad Celsius sein. Wichtig: Das Gebläse nicht direkt auf den Körper richten. Das belastet die Muskeln und es kann zu Verkrampfungen kommen.